
第二製造部

Before After

たたみ台の横にビニール入れを吊ってたのを、
端材で作り直し、サイズ別し、分かりやすくし
たことで、見栄えも良くなり、取りやすくなっ
たので、梱包の際の時間短縮になりました。

たたみ台の横にビニール入れを吊って
いたが見た目が悪い


